Banktechnik

& Bankinstitute
VERLAGSORT: LEOPOLDSDORF
AUFLAGE: KLEINE ANGABE
ERSCHEINT MONATLICH

## Platz der Meilensteine im Wiener Prater

Die Bank Austria Creditanstalt feiert heuer 375 Jahre Geschichte: vor genau 150 Jahren wurde die CA gegründet, die Grundsteinlegung der Länderbank liegt 125 Jahre zurück und jener der "Z" 100 Jahre. Zum Anlass des Jubiläums wird die BA-CA den "Platz der Meilensteine" im Wiener Pratz derrichten.

Der Platz liegt zwischen dem Riesenrad und dem Planetarium. Das Besondere daran: Für eine Summe von 25 Euro kann sich jeder mit seinem eigenen "Meilenstein" mit Namensgravur am Platz verewigen und erhält sogar zusätzlich eine Konzertkarte für Austria 3, die dort im Frühjahr 2006 ein Benefizkonzert geben. Der Erlös kommt dem Forschungsverein für Lungenhochdruck zu Gute.

BA-CA Vorstandsvorsitzender Erich Hampel: "Der Platz soll mit jeder Spende um einen Meilenstein größer werden. Er soll ein wachsendes Denkmal für gute Taten werden."

Der Platz der Meilensteine fasst auf rund 550 Quadratmetern etwa 20.000 Meilensteine. Die BA-CA erwartet, dass sie bis zum Frühjahr 2006 alle Meilensteine zusammentragen kann. Mit 100.000 Euro wird sich die BA-CA selbst an dem Projekt beteiligen.

Damit ist es eines der größten privaten Sozialsponsoring-Programme Österreichs.